

Lycée Storck

«Un partage équitable» entre Guebwiller et Colmar

*** Le conseiller régional PS cernéen Jean-Claude Delbarre plaide pour un maintien au moins partiel du centre de formation des apprentis (CFA) du lycée Storck de Guebwiller et s'inquiète des futures conclusions de l'étude de faisabilité de la liaison ferroviaire Bollwiller-Guebwiller.

Sur le dossier du transfert du CFA du lycée hôtelier de Guebwiller à Colmar, M. Delbarre regrette le brou qui entoure le projet depuis maintenant deux ans et demande à la Région de clarifier sa position pour répondre aux interrogations des enseignants, des élèves et des parents d'élèves le principe «d'une grille de répartition des élèves sur les

deux sites» semblant acquis. «Pendant ce temps les investissements urgents de renouvellement à niveau ne se font pas», note-t-il, souhaitant un partage équitable des activités entre Guebwiller et Colmar. Par ailleurs, Jean-Claude Delbarre s'inquiète de voir Guebwiller maintenue à l'écart des liaisons ferroviaires. «La Région dit vouloir soutenir les villes moyennes, or Guebwiller n'a pas de liaison ferroviaire malgré l'existence d'une voie ferrée. L'étude de faisabilité m'a déçu. La population concernée par le projet a été sous-estimée, et selon l'association Florirail, elle surestime les coûts d'achat de matériel», explique l'élu. «On n'a pas voulu mettre vraiment le projet en avant».